



大内中だより

さつきの丘

Webページはこちら→

令和7年7月22日
第16号



由利本荘市教育委員会学校訪問

7月18日(金)由利本荘市教育長 秋山 ** 様、教育長職務代理者 小坂 ** 様をはじめ、市教育委員会委員、市学校教育課職員、大内教育学習課職員の皆様にご来校いただき、授業参観など学校の様子を見ていただきました。

ここで、教育委員の皆様からいただきましたご感想の一部を紹介したいと思います。

- ・生徒たちが真剣に授業に向かっており、学習意欲が向上している様子が見られた。
- ・グループ活動に積極的に参加し、生徒同士の仲も良さそうである。
- ・落ちついており、授業に集中できている。あいさつが元気でよい。
- ・生徒たちは授業に真剣に取り組んでいた。また、生徒一人一人が自分の考えを自信を持ってしっかりと述べる事ができていた。



全県総合体育大会陸上競技大会

- ◎陸上競技(秋田県立中央公園陸上競技場)7月19日(土)~21日(日)
- 女子1年1500m 予選1組4位 小澤 **さん 5分19秒98
// 決勝5位入賞 小澤 **さん 5分12秒96
 - 女子2年 100m 予選不通過 佐々木**さん



全県総合体育大会柔道大会

- ◎柔道(秋田県立武道館)7月19日(土)~20日(日)
- 女子団体戦 トーナメント1回戦 大内中学校 0-2 大曲中学校
 - 女子個人戦

48kg級 1回戦 惜敗	63kg級 1回戦 惜敗
金森**さん 対 高橋さん(美郷スポ少)	松永**さん 対 鈴木さん(五城日第一)

大中学生の活躍

☆第16回あきたスポーツ祭典1D2S卓球大会

○卓球部 男子中学生以下の部 第3位 大内中学校B

☆第78秋田県珠算競技大会

○中学生部門…読み上げ暗算競技：第2位、読み上げ算競技：第3位…小林**さん

由利本荘市青少年ハンガリー友好交流訪問

7月28日(月)~8月5日(火)の日程で行われる「由利本荘市青少年ハンガリー友好交流訪問団」の一員として、2年の鈴木**さんが参加します。7月18日に行われた結団式では、「ハンガリーの食文化に関心があるので、美味しいものをたくさん食べたい。」と抱負を述べていました。

ハンガリーでの体験活動を通して異文化を肌で感じてきてほしいと思います。

夢に向かって羽ばたく夏へ！

いよいよ、7月23日（水）から8月24日（日）まで33日間の夏休みが始まります。

皆さんにとって、この夏休みはどんな夏になるでしょうか？ 部活動に燃える人、受験勉強に励む人、家族との旅行を楽しむ人、新しいことに挑戦する人…それぞれに計画を立てていることと思います。

この夏休みは、普段の学校生活ではできない「特別な学び」ができるチャンスです。例えば、時間を気にせず一つのことを没頭したり、苦手なことにじっくり向き合ったり、逆に自分の得意なことをとことん伸ばしたり。時には、心と体をリフレッシュすることも大切です。

さて、充実した夏を過ごすためにいくつか皆さんに伝えたいことがあります。

☆目標を立ててみてください

「〇〇をマスターする！」「△△を読破する！」「毎日少しでも良いから苦手な□□に取り組む！」など、具体的な目標を立ててみましょう。目標があることで、日々の過ごし方がぐっと充実します。

☆「やってみたい！」を大切に

前から気になっていたけれど、なかなか手を出せなかったことってありませんか？ 読書、料理、ボランティア活動など、この機会に「やってみたい！」という気持ちを大切にして、一歩踏み出してみましょう。新しい発見や感動が、皆さんを待っているはずですよ。

☆健康と安全を第一に

夏は楽しいことがたくさんありますが、熱中症や水の事故、不審者など、危険も潜んでいます。自分の命は自分で守る意識を強く持ち、安全には十分に注意してください。体調が悪いと感じたら無理せず休むこと、規則正しい生活を送ることも忘れずに。

☆感謝の気持ちを忘れずに

夏休みを楽しく過ごせるのは、皆さんを支えてくれる家族や地域の方々のおかげです。感謝の気持ちを持って、お手伝いをしたり、周りの人に優しく接したりすることも大切にしてくださいね。

☆新しい自分に出会う夏

夏休み明け、一回りも二回りも成長した皆さんに会えることを楽しみにしています。この夏が、皆さんにとって忘れられない、そして新しい自分に出会える素晴らしい時間になることを願っています。

素敵な夏休みを過ごしてください！

【地域、保護者の皆様へ】

今年度の前期前半、生徒たちは学校創立10周年記念を意識し、様々な活動に意欲的に取り組み、大きく成長してくれました。これもひとえに、地域の皆様、そして保護者の皆様の温かいご支援とご協力があったからこそ、改めて深く感じております。心より感謝申し上げます。

夏休み期間中も、地域や保護者の皆様には、生徒たちの安全確保や健全な生活習慣の維持にご理解とご協力をいただく場面が多くあるかと存じます。引き続き、地域全体で生徒たちを見守り、支えていただけますようお願い申し上げます。

8月23日（土）は、 クリーンアップ&アルミ缶回収！

今年度は、学校運営協議会立案で、大内中学校が今年創立10周年記念式典を迎えるにあたり、「地域の元気創出のために、子どもと大人（地域のみなさん）が、時と場所を一つにして大内地域のために活動すること」を目指し、「大内地域クリーンアップ」のアクションプランを実施することになり、「アルミ缶回収」と同日の8月23日（土）に行うことになりました。

8月1日発行の市の広報と一緒に2つの活動の要項のリーフレットを各ご家庭に配付いたしますが、クリーンアップ→アルミ缶回収の順番で実施することになる予定です。

是非、地域の皆さんとクリーンアップとアルミ缶回収に取り組んでほしいと思います。

大内地域のため、よろしくお願いいたします。

